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G.U.L.LI.
Gruppo Utenti Linux di Livorno

Verbale dell'Assemblea del Consiglio
09/09/2010

Ordine Del Giorno:

– Iscrizione al registro comunale;
– Progetto sede;
– Considerazioni stagione 2009/2010;
– Linux Day 2010: discussione preliminare;
– Inventario materiale;
– Calendario eventi per il 2011;
– Cena di finanziamento ed elezione dei consiglieri mancanti;
– Progetto trashware;
– Progetto traduzione “The Open Disc”;
– Proposta di Riccardo Messana per uno stand alla mostra dei Bottini dell'olio;
– Spam sul forum;
– Progetto Linux@school;
– CILB-2011;
– Varie ed eventuali;

Consiglieri presenti:

Alessio Maiorano
Marco Pellegrinetti
Diego Banti (Presidente)

Per il G.U.L.Li. il presidente, Diego Banti:
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Resoconto

L'assemblea prende il via alle ore 21:30 alla presenza dei consiglieri in carica .

Iscrizione al registro comunale

Avendo  riscontrato  problemi  con  la  ricezione  della  posta  cartacea,  soprattutto  per  quel  che  è 
inerente l'iscrizione ai registri dell'associazione, il consiglio decide all'unanimità di spostare la sede 
legale dell'associazione da - via Piero Donnini 136 – a – via G. Bandi 32.

Progetto sede

Il  consigliere Maiorano ha aggiornato i  presenti  sulla situazione.  La ricerca di una sede stabile 
continua.

Considerazioni stagione 2009/2010

Il giudizio del consiglio sulla passata stagione è ottimo: era stato prefissato l'obbiettivo di rilanciare 
l'associazione e i risultati sia di bilancio sia di partecipazione si sono visti.  Permangono ancora 
molti margini di miglioramento sui quali si lavorerà nei prossimi mesi.
L'obbiettivo della stagione 2010/2011 è quindi quello di ripetere ciò che di positivo è stato fatto e 
migliorare il livello di partecipazione e la qualità delle iniziative intraprese l'anno scorso, a partire 
dal Linux Day 2010.

Linux Day 2010:discussione preliminare

Il Linux Day 2010 è considerato di priorità assoluta per l'associazione. Ci si prefigge di coinvolgere 
maggiormente la mailing list pubblica.
Si stabilisce di seguire le linee guida di ILS ma di impostare la manifestazione su un tema libero, in  
modo da compattare le risorse disponibili.
Il  luogo  del  LD10  non  è  ancora  stato  individuato  con  certezza  ma  l'intenzione  è  di  chiedere 
informazioni per il salone della Circoscrizione 2. Il consiglio terrà aggiornata la lista pubblica sulle 
novità inerenti quest'aspetto.
I  compiti  relativi  al  reperimento  del  materiale,  delle  magliette  e  dei  gadget  verranno assegnati 
tramite la ml pubblica.

Inventario materiale

Allo scopo di centralizzare il materiale a disposizione dell'associazione si stabilisce di spostare tutti 
i materiali (PC, componenti HW, avanzi del LD09, ecc...) e di compilare un inventario di tutto il  
materiale. L'inventario stesso sarà poi pubblicato sul sito in modo che sia visibile e a disposizione 
dei soci.

Calendario eventi stagione 2010/2011

Esiste già un calendario di massima per gli eventi della stagione appena iniziata. La proposta è 
quella di  creare un calendario condiviso su Google Calendar,  che sia accessibile da tutti  e che 
contenga gli  avvenimenti  e  le  iniziative dell'associazione.  L'idea sarà sviluppata nelle  prossime 
settimane, durante i giovedì sera.

Per il G.U.L.Li. il presidente, Diego Banti:



Assemblea del Consiglio del G.U.L.LI. - 09/09/2010

Cena di finanziamento e elezione dei 2 nuovi consiglieri

Viene proposta una cena di finanziamento per l'associazione da svolgersi dopo il Linux Day. La 
cena  serata  servirà  anche  per  l'elezione  dei  consiglieri  mancanti  che  completeranno  quindi  il 
consiglio.
Si decide di rimandarne quindi l'organizzazione a dopo l'LD10 in modo da evitare di sovraccaricare 
di lavoro l'associazione.

Progetto trashware

Il consiglio ha valutato la possibilità di lanciare un progetto di recupero dell'HW usato sullo stile di 
quanto fatto dai colleghi del GOLEM (Gruppo Operativo Linux Empoli).  Il progetto rimane in 
attesa poiché non sono ancora disponibili le strutture (Sede fisica / laboratorio del GULLI) e le 
risorse umane necessarie. Si prevede di iniziarne lo sviluppo appena possibile.

Progetto di traduzione “The Open Disc”

E' stata lanciata l'idea di collaborare alla realizzazione dell'edizione italiana del progetto sopracitato. 
Da valutare la fattibilità. 

Proposta per stand GULLI alla mostra dei bottini dell'Olio

Il socio Riccardo Messana ha proposto di allestire un piccolo stand alla mostra dei bottini dell'Olio.  
La proposta dopo un attenta valutazione è stata abbandonata  per mancanza di tempo e di risorse 
umane, assorbiti entrambi dall'organizzazione del prossimo Linux Day.

Spam sul forum

Il consiglio ha prestato l'attenzione al problema dell'ondata di spam che si è abbattuta sul forum 
dell'associazione. Il consigliere e webmaster Marco Pellegrinetti è riuscito ad arginare il problema 
che da alcuni giorni non si presenta più.
Per ottenere una soluzione migliore ed eliminare anche alcuni problemi di layout del forum rispetto 
al  sito  dell'associazione,  il  presidente  ha  proposto  di  utilizzare  un forum separato  dal  software 
Joomla (usato per il sito) anziché quello integrato dal plugin relativo. Il forum sarebbe ospitato 
comunque sulla stessa area web del sito e non imporrebbe costi aggiuntivi.
L'idea  viene  accettata  dai  presenti  e  il  consigliere  Pellegrinetti  si  impegna  a  lavorarci  appena 
terminati i preparativi per il Linux Day.

Progetto “Linux@School”

Nel  tentativo  di  accrescere  l'interesse  dei  giovani  per  Linux  il  presidente  Banti  propone  di 
ripristinare le iniziative “Linux@School”: si tratta di una serie di mini conferenze su Linux e il 
software libero che il GULLI organizzerebbe in tutte le scuole superiori di Livorno, toccandone una 
dopo l'altra.
Durante la manifestazione sarebbe possibile assistere a dei talk introduttivi a Linux, a dimostrazioni 
del suo potenziale e ad alcune applicazioni pratiche. Saranno inoltre disponibili alcuni CD con le 
principali distribuzioni esistenti e materiale cartaceo di riferimento.
L'inizio di questi incontri sarebbe previsto per la primavera, dopo la conclusione del CILB-2011.

Per il G.U.L.Li. il presidente, Diego Banti:
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CILB-2011

L'intezione  del consiglio è di riproporre anche per il 2011 il Corso di Informatica Libera di Base 
che  nella sua prima edizione ha ottenuto un discreto successo. Stavolta si punterà ad  avere  una 
presenza di almeno 40 persone.
In alternativa si è pensato di strutturare il corso con l'utilizzo “live” dei PC con le distribuzioni cosa 
che però richiederà un aula adeguatamente attrezzata e quindi più difficile da reperire.
Il CILB-2011 è in calendario per i primi 3 mesi del 2011, con una lezione a settimana per un totale 
di 10 incontri.

Varie ed eventuali

nessuna.

Note:

nessuna.

Conclusione:

Dopo aver verificato l'esaurimento degli argomenti, il presidente scioglie l'assemblea alle ore 23:30.

Per il G.U.L.Li. il presidente, Diego Banti:


